

Schützenverein Intrup-Niederlengerich feiert

Viele Gäste und tolle Stimmung

LENGERICH. Beim Königsschießen im Juni errang Peter Niemeier die höchste Punktzahl und somit die Königswürde. Er wurde nun beim Schützenfest zum neuen König der Intruper proklamiert. Er wählte seine Frau Ramona zur Königin. An seiner Seite stehen der 2. Schütze Daniel Laumann und der 3. Schütze Dirk Plate.

Begonnen haben die Feierlichkeiten zum Schützenfest nach einer sehr harmonischen Vorbereitungswoche am Samstagmorgen mit dem Antreten auf dem Festplatz. Oberfeldwebel Daniel Laumann ließ in bekannt launiger Weise die Schützen und Schützinnen zur Musterung antreten. Danach ging es bei nahezu winterlichen Temperaturen zum Ausholen des Königspaares Dirk und Encarna Plate auf den „Berg“, zum Nachtigallenweg. In ihrem wunderschön geschmückten Garten verbrachten die Schützen und Schützinnen den Vormittag bei Brötchen und Getränken. Jürgen Hakmann begeisterte die Anwesenden mit seiner Trompete, berichtet der Verein in einer Pressemitteilung.

Oberst Holger Stockmeier ehrte die Schützen Günter Hölscher für 65 Jahre und Norbert Junghöfer für 50 Jahre Mitgliedschaft. Er gedachte ebenfalls der nicht anwesenden Jubilare Alfred Schneider (50 Jahre), Fritz Peters (40 Jahre), Jürgen Laschtowitz und Theodor Siemens (25 Jahre) Auch die noch lebenden Königs-Jubilare (25 Jahre) Inge Geest und Roselene Rethschulte, fanden besondere Erwähnung.

Oberfeldwebel Daniel Laumann, der bei der letzten Hauptversammlung zum Hauptfeldwebel befördert wurde, erhielt seine entspre-



Das Königspaar Peter und Ramona Niemeier mit dem 2. Schützen Daniel Laumann (r.) und Idem 3. Schützen Dirk Plate (l). Foto: Schützenverein Intrup

chenden Rangabzeichen.

Nach der Rückkehr am Mittag zum Schützenhaus gab es für die Teilnehmer Erbsensuppe, serviert von den Kränzdamen.

Der erste Schießwart Benjamin Feldkamp führte dann die Ehrung der Plaketten- und Pokalgewinner durch.

Nach der Königsproklamation und der traditionellen Ruhepause marschierten die Schützen zur Ausholung des Königspaares Peter und Ramona Niemeier in die Stettiner Straße, musikalisch unterstützt vom Musikzug Westbevern.

Nach einer gemütlichen Zeit bei König und Königin ging es wieder zurück zum Festplatz und zum Ehrenmal. Schützenbruder Peter Beh-

ringer gedachte der Toten, und das Königspaar legte am vereinseigenen Ehrenmal einen Kranz nieder.

Am Abend starteten der Königsball und das Intruper

Nachbarschaftsfest, zu dem Abordnungen der Schützenvereine Aldrup, Ringel, Sattel und der Bürgerschützen begrüßt wurden. DJ Lauri sorgte laut Pressemitteilung für tolle

Stimmung bis zum frühen Morgen.

Am Schützenfest-Sonntag endeten die Feierlichkeiten bei einem zünftigen Frühstücken.

Pokal- und Plakettschießen

Glückspokal:

1. Helmut Jasper, 2. Karl-Heinz Stockmeier, 3. Wolfgang Kunze

Hermann-Kiepkers-Pokal:

1. Peter Niemeier, 2. Holger Stockmeier

Manfred-Stockmeier-Pokal:

1. Henner Stockmeier, 2. Anke Feldkamp

Fritz-Bosse-Pokal:

1. Karl-Heinz Szockmeier, 2. Norbert Junghöfer, 3.

Manfred Eichert

Ex-Majestäten-Pokal:

Henner Stockmeier, 2. Dirk Plate, 3. Holger Stockmeier

Damen-Pokal:

Irmhild Feldkamp, 2. Gerda Kunze

Plaketten U60:

1. Jörg Feldkamp, 2. Luca Laumann, 3. Holger Stockmeier

Plaketten Schießmann-

schaft:

1. Benjamin Feldkamp, 2. Peter Niemeier, 3. Lars Feldkamp

Plaketten Ü60:

1. Dirk Plate, 2. Wolfgang Kunze, 3. Helmut Jasper

Eicheln (Gold): Benjamin Feldkamp, Peter Niemeier, Luca Laumann

Königsschießen:

1. Peter Niemeier, 2. Daniel Laumann, 3. Dirk Plate